

Intervención de la diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez, en relación al Primer Aniversario Luctuoso del luchador social y precursor de la izquierda y la democracia en Guerrero, profesor César Núñez Ramos.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Citlali, para hablar sobre el mismo tema.

La diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez:

Gracias, diputada presidenta.

Estimo muy relevante que el compañero y amigo, el diputado Jacinto González, haya traído este tema y no sólo porque la vida y el legado del maestro César Núñez haya inspirado a su servidora y a cientos de jóvenes a lo

largo del país a sumarse al proyecto de la cuarta transformación, sino porque la vida y el legado del maestro César nos lleva a grandes enseñanzas, independientemente del partido político en el que se milite.

El maestro César, egresó de la normal rural "Raúl Isidro Burgos" de Ayotzinapa en 1970 y desde muy joven se formó con los valores y los ideales de la auténtica izquierda, aquella que en palabras de Norberto Borvio plantea la igualdad como único horizonte. Desde luego el espíritu naturalmente revolucionario del maestro lo convirtió rápidamente en un luchador social por

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 26 octubre 2021

las causas justas del pueblo y por la vía pacífica.

Hoy sigue siendo referente en la lucha social guerrerense pues cuando luchas y te planteas como meta la dignidad terminas inspirando a generaciones de jóvenes revolucionarios, el maestro es el más claro ejemplo de que se puede incidir en la vida pública independientemente de que se tiene un cargo o no, lo demostró desde el movimiento revolucionario del magisterio, desde la resistencia a la represión gubernamental y desde Morena, el movimiento que acompañó incansablemente hasta el último de sus días.

Constantemente redignificó la importancia de dignificar la labor del legislador y de la legisladora y con ello claro que también redignificar la política y cuando lo hago estoy pensando en la forma de hacer política del maestro, estoy pensando en el uso del poder para servir y no servirse de él y no el uso del poder solamente por querer aspirar a un cargo de elección popular sin tener una meta clara y justa.

Insatisfecha me siento que esto haya tenido alcances notables al inspirar a toda una generación de jóvenes que incluso estamos presentes el día de hoy, desde la más alta Tribuna del Estado. En este sentido el maestro César nos abrió la puerta y la esperanza a nuevas filas de jóvenes políticos que habremos de consolidar el relevo generacional que la política requiere para continuar su curso natural, pero siempre con los valores e ideales bien adheridos.

Nuestro trabajo ahora es corresponder y seguir con esta lucha, nos toca conducirnos con absoluta transparencia, absoluta convicción y absoluta honestidad, cuando nuestro presidente dice “no mentir, no robar y no traicionar al pueblo” no se trata de un simple discurso, se trata de las reglas básicas que requiere él y la servidora pública para desempeñar su trabajo de manera patriótica, pero también humana y es que aunque nuestra vida como seres humanos es finita existen sustancias de nosotras y nosotros que se vuelven infinitas que van más allá de

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 26 octubre 2021

nuestra existencia física que perdura y que son capaces de transformar la realidad misma.

Lo importante es reconocer esto mismo que el maestro César nos deja, el nunca fue un líder de imposición, sino de inspiración, su ejemplo de lucha y de congruencia, su espíritu revolucionario y su amor al pueblo es aquello que hoy nos llena, nos da una canción y nos dice Patria y sigue hablando para nosotros y nosotras, por ello hoy a poco más de un año de la partida del maestro, sentimos los corazones llenos de gozo y con anhelos de corresponder y comportarnos a la altura de lo que él habría querido.

Hoy no puede caber otra cosa en nuestra alma más que el sentir del pueblo, con el pueblo y para el pueblo, la lucha sigue y compañeras y compañeros, los invitamos a seguir este rumbo porque no descansaremos hasta que la dignidad sea costumbre, César sigue entre nosotros.

Muchas gracias, diputada presidenta.